



福島小学校だより

ふくしま

No. 10

平成27年1月30日



ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

2月は次への一步を踏み出す準備の月

校長 嶋本 憲司

3月は卒業式があり、2月はそれぞれの学年が進級に向けて、準備を始める時期です。

今年1年間を振り返って、一人一人ががんばってきた姿をたくさん見てきました。いろいろな競技会等に出場してがんばった子、うちどくの読書がんばった子、おそうじを一生懸命がんばった子、委員会や当番活動をがんばった子…。そのがんばりをもとに、次の「希望」を考え、しっかり意識してほしいです。私が赴任してきた時の4年生も、4月からは6年生です。ほかの学年も、高学年へのステップを一段ずつあがります。今の学年での自分の行いを振り返るだけでなく、次の学年に向けて、「こんなふうになりたいな」「こんなことができるようになりたいな」という強い思いと向上心を持ってほしいと思います。

みなさんは、サッカー選手だった北澤豪さんを知っていますか。サッカーJ1のヴェルディに入る前の彼にも、つらい時期があったそうです。一生懸命に練習し、試合でも精一杯動くけど上手くいかない時がありお父さんに相談すると、「お前は自分を本当に理解できているのか。もう一度自分のことを振り返ったらどうだ。」と言ってくれたそうです。自分の悪いところをあまり考えていなかった北澤さんは、自分の良くなかったことを振り返ることから始め、ノートにどんどん書き込んでいったそうです。その中で、自分の癖が相手に知られていることに気づいていったそうです。自分の良い点ばかりでなく、悪い点を見つめなおし、努力を続けてJ1の選手になるという夢を叶えることができました。

どんなことでも、努力なしには進みません。自分の夢や目標に向かって、まずは次の一步を踏み出せるように、2月を準備する月にしてほしいと思います。一步を踏み出す時に、保護者の皆さんは、そっとお子さんの背中を押してあげてください。夢は叶うと、教えてあげてください。

2月の学校行事予定です。

2 (月) 交通・挨拶指導	11 (水) 建国記念の日	24 (火) ふれあい集会
3 (火) パトリック英語活動	13 (金) 新入見入学説明会	スクールカウンセラー来校
4 (水) 委員会活動 いじめなくそうデー 6年河北中学校入学説明会	14 (土) 6年河北中学校物品販売 16 (月) なかよし学級交流会 18 (水) クラブ活動最終 3年クラブ見学	25 (水) 漢字検定
5 (木) 集金一日目 校内なわとび大会	19 (木) 避難訓練	◎来年度の秋季運動会は、国体開催にともない開催時期が遅くなり、10月17日(土)です。
6 (金) 集金二日目	20 (金) ALT外国語活動	・火・金曜日の時間割の日に、フォローアップを行います。
10 (火) 3年市立博物館見学 スクールカウンセラー来校	授業参観・学級懇談会 学校関係者評価委員会	申込みは、いつでも可能です。

3年生

わうくらすの学習を通して

3年生の子どもたちは、2学期から3学期にかけて「わうくらす」の学習をしました。和歌山市保健所の動物保険班の渡邊 喬先生に来ていただき4時間授業をしていただきました。

- 11月 6日(木) 犬との接し方
- 11月20日(木) 生き物を飼うこと
- 1月13日(火) 野良犬・捨て犬について
- 1月22日(木) 命を感じる



どの時間も子どもたちは、楽しみながら授業を受けていました。

命の尊厳につながることをたくさん学ぶことができました。

ボランティア犬の「もか吉君」をはじめ数匹のかわいい犬とのふれあいを楽しむことができました。また、吉増様をはじめボランティア犬の飼い主さんから多くのことを教えて頂きました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

ここに子どもたちの感想とおうちの方々からのメッセージを紹介させていただきます。

(子どもたちの感想より)

- ☆ 犬の気持ちが変わったし、どうやって犬を飼えばいいのか分かりました。(藤木 りく)
- ☆ 犬の心ぞうの音を聞いたら、小さい音で どくん、どくん・・・って音がした。命は大切なんやなって思った。(田中 かえね)
- ☆ わうくらすでわたしが思ったことは、動物を飼ったら最後まで世話をしなきゃいけないことや犬にあったらにげちゃいけないんだと思いました。(木脇 ひな)
- ☆ 生き物を飼うってことは、せきにん重大なんだなと思った。犬も人も命をもっているんだなと思って心に残った。(久世 けい)
- ☆ 心ぞうの音を聞いた時、前から思っていたより命の大切さを感じた。わたしは、犬のことが前から好きでした。でも、わうくらすで勉強したら、ただの好きじゃなくて意味が分かって好きになりました。(志場 あかり)

(おうちの方々からのメッセージ)

- ◎ 改めて、生き物を飼うことが責任のあることだということを思い知らされたように思います。
- ◎ 命の大切さを知ったことで、接し方がとても優しくなり、とても嬉しく感じています。
- ◎ 動物や生き物に対する思いやりがすごく感じられるようになったと思います。実際に犬とふれあいながらの授業で命の大切さもより勉強になったと思います。